



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

04/07/2024

LEGISLATIVO

Ministra Piña continúa trabajando', responde SCJN ante versión de que le solicitaron su renuncia

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La Suprema Corte de Justicia de la Nación desmintió mediante un comunicado que la ministra presidenta Norma Lucía Piña esté en condición de renuncia.

La Corte aclaró que la Ministra sigue en funciones y mantiene diálogo con los **Poderes Legislativo y Ejecutivo** de cara a esta Reforma Judicial.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rQxiABcnYhRpKQ2i?e=vUHpXM>